

日~21日、日環アリー

栃木(栃木県宇都宮市)

9

•

ムも接戦となったが、 チアリーダーにも自ら立にも積極的で、大運動会のつ努力家である。学校行事 候補し あり、 学業成 館を選 常に学年で上位を保 球も勉強も頑張りた 流績も非常に優秀で んだという吉住は、 いう強い思いで伝習

抗し、栄冠を勝ち取った。が、粘り強く両ハンドで対 粘り強く両ハンドで対

產 **産**3-3 桑原(福島) 内田(岡山)

頂

点 1

準々決勝 Ó

右は第四十九回全国高等学校選技

求大会に於いて頭書の成績を

往

福岡県立任智館高等学校

吉住 聖香

準決勝 雇 3

山本(埼玉)

Nittaku VICTAS BUTTERFLY

令和3年

今死一年度 第四十八回

選手のみが決勝トーナメ

ントに進出できる)。ゲー

は卓球の練習室を構える。 準優勝の実力をつけた。母 学生のときに九州大会で 勝彦さんの指導のもと、小 からラケットを握ってい 直美さんも卓球選手とし ての経験を生かし、プレー に出場経験があり、自宅に して国体と全日本選手権 た。父勝彦さんは、選手と **吉住は両親の影響で4歳**

結(福井県・大野)と対戦

20日の1回戦は、

した。カットを得意とする

出を果たした。

去に選抜大会やインター 開催され、吉住聖香(現3 選抜卓球大会が3月18 る学校対抗の団体戦と、過 近に控えた1・2年生によ 年・大木中出身)が全国の ハイ、全日本選手権大会な 選抜大会は新学期を間 第49回全国高等学校 夢(千葉県・千葉商大付) 収めた。準決勝が終わって 系の強打が武器の下山咲 に押される場面もあった 見せず落ち着いたゲーム は、準決勝の激戦の疲れも すぐに始まった決勝戦で に乗った吉住が第3・4ゲ ュースの末取り返し、勢い の入りであった。フラット ムをものにして勝利を

頂点に立った。

回戦 野尻(福井)

吉井(京都)

た練習をおこなった。

臨み、その後は翌日に向け

子もなくリラックスして

たまま行われ、

緊張した様

対策のため観客席に着い

8日の開会式は感染

の19日は予選リーグが

行われた(各リーグ1位の

3-1 下山(千葉)

創刊号

令和4年4月 伝習館高等学校

た吉住は、2勝を上げ見事

ムが進む毎に調子を上げ

決勝トーナメントへの進

の動画撮影や、栄養面での

なショットを放ち、吉井優

決勝では、攻守ともに好調 運びで勝利した。続く準々 相手に対し冷静なゲー

空(京都府・京都成章)に

快勝した。

最終日の21日は、

サポートなど欠かせない

Nittaku VICTAS BUTTERFLY

令和3年度第49回

も勉強

伝習館スポー

まで安定したゲーム運び 勝・決勝が行われた。ここ

めて第1ゲームを先取さ

手を求め、遠征試合を重ね けており、休日は、対戦相

秋草学園) 戦では今大会始 決勝の山本優月(埼玉県・ てきた吉住であったが、準 か光り、順調に勝ち上がっ

の練習だけでなく、勝彦さ

んの指導による練習も続

ります。

皆さんも文武両道

を目指し、心身共に逞しい

に入学してからも、学校で

存在となっている。

伝習館

は体育系部活動が十一あないでしょうか。伝習館にせている方も多いのでは習館での生活に胸を躍ら

おめでとうございます。伝

生の皆さん、ご入学

れる展開となった。第2ゲ

った。後輩の活躍に 日の21日には、 (高21回卒・横浜

令和5年度に200周年を迎えます



伝習館は文武両道を全力で応援します

ている。 2年間皆勤

どへの出場経験がない

手による男女シングルス

元輩方も大喜び

ットのニュースを見て来けつけ、激励を受けた。ネ市鶴見区在住)が会場に駆 政則氏 わなか 興奮ぎみであった。おいし 場されたが、感染防止のた め会場内での応援はかな 習館東京同窓会長の白谷 お菓子の差し入れも勝